

# えがお いっぱい

No. 17 (表・裏) 平成21.9.29

校庭の木の葉が少しずつ色づきはじめました。道ばたに転がっている栗のいがや実が教室に持ちこまれるようになり、子ども達は秋を感じながら体いっぱい遊んで季節を感じているようです。先週のシルバーウィークは天候もよく、ご家庭での楽しい休日が過ごせたことうれしく思いました。これから学習に運動に読書に食欲にと絶好の季節になります。2学期も半ばにさしかかります。季節の変わり目ですので、体調を崩さないように気をつけて、さらに充実した学習を展開していきたいと思ひます。



## 10月の行事

【生活目標】力を合わせ、責任を持って行動しよう。

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				清掃班会議 (業間)	集金・ 貯金日 (スーパークリーン 作戦予備日)	
4	5	6	7	8	9	10
	クリーン作 戦(業間)		弁当の日 (市内小学校体育祭)	英語教室	弁当の日 朝の会 (市内体育祭予備日)	
11	12	13	14	15	16	17
	(祝) 体育の日					
18	19	20	21	22	23	24
		弁当の日 1・2年市内 ・鏡石見学	移動図書館		朝の会 市教育委員会 学校訪問	
25	26	27	28	29	30	31
	侵入者対応 避難訓練	教育相談日 B5時程	B4時程 集団下校	就学時健康診断のため B4時程 給食なし 集団下校	教育相談日 B5時程	

### 10月2日(金)の集金について

『教材費』として 合計 320円 (計算ドリル代)

- \* 摘要の覧に「教材費」と記入してください。
- \* 期日をお確かめ、おつりがないうようにご協力ください。



### 連絡袋の中に学校からのお便りが入ったままになっていませんか？

先週は、5連休前に学校からの配布物が連絡袋に入れられたままになっている児童を数名見かけました。お休み前でしたのでランドセルから出されないままになってしまったのかもしれない。緊急に大事なお知らせがある場合もあります。時期をのがしてしまって分からなかったということがないように、気をつけていきたいと思ひます。

## 【お知らせとお願い】

図工の学習で、段ボールを使用します。段ボールカッターでいろいろな形に切ったり、段ボール面を切りぬいたりします。厚すぎると作業が困難になるので、適度な厚さで少し大きめのもの（一辺50cm前後～）がありましたら、持たせてください。面が少し大きめの段ボール箱でもかまいません。箱はつぶして持たせてください。（尚、面の部分を切って持たせていただくと、大変助かります。）学習予定は10月中旬ですので、10月9日（金）を目安にお願いします。

10月20日（火）は、市の研修バスを利用して、須賀川市内の商店街見学に行きます。合わせて電車に乗る学習もします。矢吹駅から須賀川駅まで、自分で切符を買って乗車する予定です。110円の運賃代に合わせて、松明通りの商店街での買い物体験（600円程度）もする予定です。生活科の学習として行きますので、お弁当の他に財布の準備物等お世話になります。詳しい日程や準備物等は、これから子ども達と学習を始め、10月初旬にはお知らせしたいと思いません。よろしくをお願いします。

MCL 推進運動については、児童会での話し合いから全校あげて各家庭で取り組んでいただいている様子に頭が下がる思いです。メディアと上手につきあいながら、1日の時間を有効に活用していくという西袋地区の取り組みは、市内の人々が注目しています。西二小の今後の取り組みとして、10月は1日（木）～7日（水）の一週間、11月、12月も初旬にアンケートを取って、継続した取り組みができていくか、さらに、改善されるかと統計的に見ていくということです。今後も子ども達の心や体を守り、健全な成長に寄与できる環境をつくるための取り組みとして、ご協力くださいますようお願いいたします。

ハンカチ・ポケットティッシュをポケットに入れていない2年生が半数近くいます。いつも身につけて使用できるように、ポケットに入っていることを確認してください。基本的な生活習慣の一つとして、定着させていきたいと思いません。

## 【サラダパーティーの様子から】

